



Lembar Informasi Produk Kandesn® Shampoo



FORMULASI DARI
KEAHLIAN PEMILIK



SWA
MANUFATUR



SERTIFIKAT
HALAL

MANFAAT

- Membersihkan secara mendalam, namun lembut digunakan setiap hari
- Bebas Paraben dan sulfat
- Membuat rambut tebal, mengembang, dan mudah diatur, tanpa meninggalkan sisa zat
- Diformulasikan secara khusus dengan ekstrak herbal

UBAH RAMBUT KUSAM MENJADI BERKILAU

Jadilah “pionir” dalam memiliki rambut tebal yang indah dengan sampo beraroma segar ini. Campuran ekstrak tumbuhan yang menutrisi dan reparatif membuat rambut dan kulit kepala menjadi bersih dan segar. Esens burdock root, rosemary, kayu manis, dan peppermint membersihkan dengan lembut dan langsung menyegarkan kulit kepala dengan sensasi mint. Jojoba dan minyak alpukat yang sangat melembabkan, mencegah kekeringan dan kerusakan, juga membuat rambut memancarkan kilau alaminya.

PHILOSOPHY OF REGENERATION®

Berdasarkan Philosophy of Regeneration®, Kandesn® Shampoo diformulasikan secara ahli dan disesuaikan dengan pH seimbang alami rambut Anda, sehingga shampoo ini membersihkan tanpa menghilangkan minyak alami yang terdapat pada kulit kepala.

BAHAN UTAMA

PROTEIN KEDELAI TERHIDROLISIS

Bahan yang berasal dari kedelai ini berkhasiat meningkatkan penataan rambut, memperbaiki bentuk, tekstur, dan memudahkan saat disisir; juga mengandung sistein untuk menguatkan dan menutrisi rambut.

EKSTRAK ROYAL JELLY

Merupakan ekskresi lebah madu, royal jelly menutrisi rambut dan kulit kepala dengan vitamin B dan antioksidan pelindung.

MINYAK ALPUKAT

Minyak alami ini melembabkan rambut kering, rapuh, dan rusak juga kaya akan nutrisi dengan vitamin A, B, D, E, protein, asam amino, dan asam folat, yang mendukung pertumbuhan rambut.

TANYA JAWAB

T: Air deionisasi tercantum sebagai bahan pertama. Apa nilai pentingnya dalam formulasi?

J: Air sangat penting dalam memformulasikan dasar sampo, bertindak sebagai zat suspensi untuk ekstrak tumbuhan dan bahan-bahan lainnya. Air digabungkan dengan bahan sabun untuk membentuk busa. Tanpa air, konsistensi sampo akan menjadi terlalu pekat. Alih-alih air keras atau tidak murni yang dapat menghambat kinerja shampoo, air deionisasi meningkatkan kinerja sampo dengan memperbanyak busa, mempermudah penyebaran, dan bilasan yang bersih.

T: Seperti apa produk perawatan rambut yang saling melengkapi?

J: Kandesn® Styling Mousse adalah produk yang bagus untuk digunakan setelah menggunakan Kandesn® Shampoo dan Kandesn® Conditioner. Cukup aplikasikan ke rambut basah agar rambut Anda terlihat lebih bersinar, berbentuk, dan tahan lama. Bermanfaat untuk tipe rambut halus dan rambut yang menipis karena kombinasi nutrisi dan penguat dari ekstrak herbal dan asam amino.

REKOMENDASI

Basahi seluruh rambut. Gunakan shampoo sesuai keinginan. Lakukan pijatan secara perlahan dan bilas. Ulangi langkah ini bila diperlukan.

www.sunrider.com

©2016 The Sunrider Corporation dba Sunrider International. All rights reserved.
Dicetak di Indonesia